

# Feuer, Erde, Luft und Wasser

## Umweltzirkus: Das Fest der Elemente am 26. Juni in Wernberg

Von Andrea Buhl

Das Thema „Mensch und Umwelt“ mal in einer anderen Form: Benachteiligte junge Menschen haben ein wunderbares Projekt erarbeitet, das in Fest der Elemente einfließt.

Wernberg-Köblitz. Ein Zirkus als heilpädagogisches Instrument? Die Darsteller des Zirkus sind allesamt benachteiligte und verhaltensauffällige Jugendliche: Die 70 jungen Artisten erzählen die wundersame Geschichte von Felix Ludwig Wachtel – einem Jungen, der seine Freunde und seine Umgebung aus den Augen verloren hat, da er sich ausschließlich für Computer und Automaten interessiert.

Die Elemente Erde, Luft, Wasser und Feuer entführen Felix auf eine rätselhafte und erlebnisreiche Reise, die ihn bekannt macht mit den akrobatischen Ameisen, „rapenden“ Bäumen, Vögeln am Trapez, Haifischen auf Inline-



Die Band Cappuccino spielt zugunsten von „sweet sweet smile“.

Skatern, Seepferdchen auf ein- und Hochrädern, leuchtenden Maulwürfen, Zaubern, Tänzern und vielen weiteren Artisten des Jugendhilfeszirkus Giovanni. Die zauberhafte Geschichte wird von der Band Gegenfeuer live mit Musik und Texten aus eigener Feder sowie bekannten Kompositionen begleitet.

Ab 11 Uhr vormittags startet auf dem Festplatz in Wernberg das Fest der Elemente mit einem tollen Rahmenprogramm rund um

Skatern, Vereinen, Behinderten-einrichtungen und Behörden.

Mit den kleinen Besuchern gestalten man aus Ton und Wasserfarben Erdmänner, Wassermixen, Feuergeister und „Luftschlösser“ oder führt Experimente mit dem Element Wasser durch. Wir basteln Tiermasken, bearbeiten Holz oder bemalen uns mit Erdfarben, machen Rieseisenblasen, testen unser Wissen bei einem Umweltquiz oder experimentieren mit einem Solarkocher.

die beiden Zirkusaufführungen um 11 und um 15 Uhr, organisiert von der Umweltstation FUKS in Zusammenarbeit mit regionalen Umweltver-

Die „Großen“ können ihre Geschicklichkeit bei Kanu- und Seilaktionen auf der vorbeischießenden Naab unter Beweis stellen, einem Theaterstück lauschen, das von behinderten Menschen aufgeführt wird, können staunen über persische und nubische Volkstänze, die Seele baumeln lassen beim Auftritt der Oberpfälzer Newcomerband Die Pilger, können der Behindertenband Die Losgelassenen Löwen applaudieren oder sich von afrikanischer Percussion in den Bann ziehen lassen. Der Höhepunkt des Abends ist das Benefiz-Konzert der Band Cappuccino um 20 Uhr im Zirkuszelt dar.

### Bitte Plätze reservieren!

Für die Zirkusaufführung wird um eine Kartenreservierung gebeten unter Telefon (09672) 925830 oder per E-Mail an fuchs.kierner@t-online.de. Karten kosten 4, beziehungsweise 2 Euro. Der Eintritt zum Fest und zu den Mitmachständen ist frei. Die Karten für das Cappuccino-Konzert am Abend kosten im Vorverkauf 4 Euro und an der Abendkasse 5 Euro. Dieser Eintritt kommt einem wohltätigen Projekt zugute.